

ABSTRAK

PERAN LEMBAGA PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN KEPALA PEKON DALAM PENYUSUNAN RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH PEKON GUMUKREJO KECAMATAN PAGELARAN KABUPATEN PRINGSEWU TAHUN 2011-2015

OLEH

EKO NURYANTO

Rencana Pembangunan Jangka Menengah Pekon merupakan perencanaan pembangunan 5 (lima) tahun yang memuat arah kebijakan keuangan pekon, strategi pembangunan pekon, dan program kerja pekon yang ditetapkan dengan peraturan pekon. Proses penyusunan RPJM pekon dilakukan dalam acara Musrenbang pekon yang melibatkan Lembaga Pemberdayaan Masyarakat pekon yang membantu pemerintah pekon dalam menyusun RPJM-Pekon dan RKP-Pekon, tokoh masyarakat dan tokoh agama sebagai nara sumber, rukun warga atau rukun tetangga serta warga masyarakat sebagai anggota. Lembaga Pemberdayaan Masyarakat dan kepala pekon mempunyai peran yang besar dalam proses penyusunan RPJM Pekon sehingga diperlukan kerjasama yang baik agar RPJM Pekon yang dihasilkan sesuai dengan kebutuhan dan kemampuan yang dimiliki oleh pekon. Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana peran Lembaga Pemberdayaan Masyarakat dan kepala pekon dalam penyusunan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Pekon Gumukrejo Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Peran Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Dan Kepala Pekon Dalam Penyusunan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Pekon Gumukrejo Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan menggunakan data kualitatif, artinya penelitian yang mengelola data dan fakta yang ada untuk selanjutnya peneliti analisis yang berkaitan dengan peran Lembaga Pemberdayaan Masyarakat dan kepala pekon dalam penyusunan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Pekon Gumukrejo Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) dan Kepala Pekon Gumukrejo belum berperan dengan baik dalam proses penyusunan Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJM) Pekon Gumukrejo Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu baik pada tahap persiapan, pelaksanaan maupun pelebagaan.

Kata kunci : Peran, LPM, Kepala Pekon, RPJM.